

Préfecture de l'Ogou



UNE MESSE D'ACTION DE GRÂCE ET UN GALA DE FOOTBALL ORGANISÉS EN MÉMOIRE DE FEU ESSOYABA BOUKPÉSSI P.2

Lutte contre les catastrophes et inondations



Les professionnels des médias se sont familiarisés avec les missions et objectifs de l'ANPC P.1

N°575 du 23 Mai 2018/Prix: 250 Fcfa

LE MESSENGER

Hebdomadaire Togolais d'Informations Générales et de Publicités

www.lemessenger-actu.com

Récépissé N° 259/21/04/HAAC
Maison de la presse, casier N° 61
Directeur de Publication
Tchaboré Bouraïma

Contact: 90 04 71 59
E-mail: tchaboremessenger@yahoo.fr
Imprimerie: RAD-GRAPHIC

Pour tout renseignement, information ou conseil
contacter le centre d'appel au N° VERT

8201

* Disponible tous les jours et heures ouvrables

 FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg

Annulation de la rencontre entre la C14 et le facilitateur

 P.3

LES FAITS ET GESTES QUI DISENT TOUT !

Politique togolaise

**BRIGITTE-KAFUI
ADJAMAGBO EN**

P.3

**PRÉCAMPAGNE ÉLECTORALE
OU EN MOBILISATION POUR
L'ACHÈVEMENT DE LA LUTTE ?**



**Conseil National des Patrons de
Presse(CONAPP)**

**TCHAGNAO
ARIMIYAO AUX
COMMANDES
POUR DEUX
ANS** P.2



Conseil National des Patrons de Presse (CONAPP)

TCHAGNAO ARIMIYAO AUX COMMANDES POUR DEUX ANS

Le vendredi 18 mai 2018 le Conseil National des Patrons de Presse, l'association la plus représentative dans le monde du patronat des médias au Togo, était en assemblée générale électorale à Lomé. Outre les autres postes qui étaient en vue, celle qui a retenu plus l'attention, est bien le poste de président de l'association, le cerveau en quelque sorte. De la période de la campagne jusqu'au jour de l'élection, la tension est restée vive au point que le président sortant, Jean Paul Agbo-Ahoulété n'a pu éviter de le souligner dans son rapport moral. Mais, à l'arrivée, même si débordement y en avait eu, ce qui est d'ailleurs de bonne guerre au vue de l'engouement qui entourait cette élection, la retenue, le fair-play et la transparence qui ont été de mise et le meilleur l'a remporté, parmi les trois qui sont restés en lice.

68 voix pour Tchangnao Arimiyao, 23 pour Loïc Lawson et 03 pour Joël Egah, c'est le résultat de cette élection qui a déchainé les passions et qui a vu Tchangnao Arimiyao de l'hébdomadaire indépendant "Nouvelle



Opinion" l'emporter haut les mains, même si les deux autres n'ont pas démerité.

Ainsi, le nouveau président aura la lourde responsabilité de conduire l'association durant les deux prochaines années avec de nombreux défis à relever, avec l'aide de douze autres membres du bureau et deux commissaires aux comptes.

Que retenir de cette élection ?

C'est une première dans la vie du CONAPP qu'une élection à déchainé les

passions au point que ce ne soit pas seulement les candidats au poste de présidence qui retenaient leur souffle le jour "J". Durant toute la durée de la campagne et ce, jusqu'au 18, au sein de l'opinion, sur les réseaux sociaux, dans les milieux politiques etc... c'est l'élection au CONAPP qui était le sujet de débat. Même à un moment donné, l'on était tenté de dire cette élection a ravi la vedette à la crise sociopolitique et le fameux dialogue politique inter togolais suspendu depuis plusieurs semaines.

Une situation à mettre à l'actif du bureau sortant qui a su donné en quelque sorte valoriser cette élection et rendu cet état de fait possible.

En effet, c'est la première fois qu'avant l'élection au CONAPP, on organise ce que l'on a appelé "le grand oral" qui permet aux compétiteurs de passer

quatre candidats se sont bousculés au point que certains sont allés jusqu'à se poser la question sur ce qu'il avait à gagner en étant président du CONAPP.

En fin, il faut retenir la manière dont l'élection a été organisée, surtout avec un présidium qui su se placer à la hauteur avec une rigueur sans précédente, qui a



devant les membres de l'association pour exposer leur programme. Un exercice qui avant suscité quelques critiques, mais qui est une innovation et qui a été à la fin bien apprécié par plus d'un.

Par ailleurs, durant les deux exercices passés, le poste de présidence de l'association n'était pas aussi convoité comme c'est le cas pour cette élection. Trois, voir

permis que l'élection ne souffre d'aucune contestation.

L'on ose croire que l'équipe à Tchangnao s'aura être à la hauteur des attentes de l'association, car, mise à part le rapport d'activité qui est de tout point de vue parfait, le rapport moral et le rapport financier ont évoqué d'énormes défis qu'il faut relever.

La rédaction

Préfecture de l'Ogou

UNE MESSE D'ACTION DE GRÂCE ET UN GALA DE FOOTBALL ORGANISÉS EN MÉMOIRE DE FEU ESSOYABA BOUKPÉSSI

18 mai 2017-18 mai 2018, il y a de cela un an, Essoyaba Boukpéssi, cadre du parti Union pour la République (UNIR) et député dans la préfecture de l'Ogou nous quittait. Pour le repos de son âme et en vue d'honorer sa mémoire, une messe d'action de grâce et un gala de football ont été organisés respectivement par la famille et l'Association de feu Boukpéssi dénommée MUdT, dimanche 20 Mai 2018.

Pour le Curé de la Paroisse de Notre Dame des 7 Douleurs de Gléi, le père Paul, Essoyaba Boukpéssi devrait être au ciel, car pour



lui, malgré les difficultés quotidiennes, il était une personne qui aimait son prochain et avait le sens du partage.

Plusieurs personnalités de

la préfecture de l'Ogou et une délégation du parti UNIR ont assisté à la messe.

Le gala de football, parrainé par le président de l'ONG «Togo-To-Togo», M.



Dieudonné, un autre cadre du parti, a vu l'équipe Avenir FC de Koyacouba remporter le trophée au dépend du « Tout-puissant » de Koadani, sur un score de 2 buts contre 1.

Pour M. Dieudonné, c'est la seule manière pour ceux qui ont connu et aimé

Essoyaba Boukpéssi de lui rendre hommage, car, il a beaucoup fait pour bon nombre de ses frères et sœurs.

D'ailleurs l'homélie du Curé était un témoignage palpable de ce que fut feu Essoyaba Boukpéssi.

Annulation de la rencontre entre la C14 et le facilitateur LES FAITS ET GESTES QUI DISENT TOUT !

Alors que la coalition a annoncé tambours battants une rencontre hier mardi entre elle et le chef de l'Etat Ghanéen, facilitateur dans la crise politique au Togo, ladite rencontre va être annulée quelques heures seulement qui ont suivi l'annonce. Officiellement, la coalition évoque un agenda chargé du président Nana Akufo-Addo. Mais pour les observateurs avisés, les raisons peuvent être ailleurs que les 14 partis politiques de l'opposition laissent croire.

En effet, il n'est un secret pour personne, du moins pour ceux -là qui sont avisés, que les différents services au niveau des présidences, sont bien organisés, surtout en matière protocolaire liée aux audiences d'un chef d'Etat quel qu'il soit. Et la plus part du temps, un chef d'Etat n'évoque pas un agenda chargé pour ne pas être en mesure de recevoir des responsables de partis politiques dont le pays est en crise, et plus encore, est lui-même facilitateur. Si cela est arrivé avec la C14, deux hypothèses peuvent être faites. Soit, c'est la C14 elle-même qui aurait tenté de forcer la rencontre,

soit c'est parce que le facilitateur a jugé inutile la rencontre, parce que l'organisation sous région qu'est la CEDEAO avait sa position et qu'il fallait se fier à cela, puisque lors du sommet de la CEDEAO, il s'était agité en ce qui concerne la crise politique au Togo, des propositions qui seront faites par les facilitateurs de concert avec la commission, et qui seront soumises comme feuille de route à suivre, aux acteurs politiques togolais.

Par ailleurs, depuis le début de cette crise le 19 août 2017, plusieurs chefs d'Etat et non des moindres et plusieurs institutions internationales ont indiqué la voie idéale à suivre pour sa résolution pacifique, et dans les règles, c'est-à-dire, le respect scrupuleux de l'Etat de droit et des dispositions légales et constitutionnelles en vigueur. Malheureusement, la C14, n'a voulu entendre de ses oreilles, comptant sur la

pire, certaines responsables de cette coalition ne cessent de traiter de tous les noms d'oiseaux ces chefs d'Etat,



institutions et représentants diplomatiques qui ont eu l'amabilité de leur dire la vérité en les invitant à aller aux urnes. La CEDEAO a été critiquée, le groupe des cinq aussi. Et pourtant, ces institutions ne disent rien qui soit anodin.

Aujourd'hui, non seulement, la Coalition, s'est mise non seulement la communauté internationale à dos, mais elle fait fesse à des critiques internes. Les marches ne marchent plus, et plus rien de potable à proposer. Comme le disait quelqu'un,

il n'est pas facile d'avoir très tôt raison. Plusieurs responsables politiques dans ce pays ont été insultés et traités de vendus, tout simplement parce qu'ils ont eu à dire la vérité à la coalition. Mais aujourd'hui, les faits semblent leur donner raison.

La coalition, a perdu toute crédibilité et tout repère.

En juin prochain, une feuille de route sera sans doute soumise aux acteurs politiques, et ce n'est pas exclu, que cette feuille de route qui sera tracée par la CEDEAO aille

en défaveur de Fabre et ses amis. Le silence de cette coalition, les tractations qui se mènent pour rencontrer le président Ghanéen, la précampagne débutée par certains partis politiques membres de la coalition sont entre autres faits et gestes qui laissent croire à cette thèse. Même si par après, la C14 venait à être reçu par le facilitateur, ce sera juste pour amortir la honte subit par Fabre et ses amis après que la première audience leur a été refusée. Il ne sortira rien de plus.

LM

Politique togolaise BRIGITTE-KAFUI ADJAMAGBO EN PRÉCAMPAGNE ELECTORALE, OU EN MOBILISATION POUR L'ACHEVEMENT DE LA LUTTE ?

Dans un communiqué rendu public il y a quelques jours et dont les extraits ont été repris par certains médias, Brigitte-Kafui Adjamagbo, secrétaire nationale de la CDPA (Convention Démocratique des Peuples Africains), parti membre de la coalition, et dont madame Adjamagbo est présidente, a fait une tournée les 19 et 20 mai dernier dans la préfecture de l'Ogou dont elle est originaire. Selon le communiqué, il s'agit d'une tournée qui s'inscrit « dans le cadre de la stratégie de remobilisation de proximité décidée par la coalition ».

Mais contrairement à ce que dame Adjamagbo a cru faire avaler aux populations comme quoi il ne s'agit pas d'une campagne électorale



pour une quelconque élection, tous les indicateurs confirment plutôt que la CDPA comme d'ailleurs l'ANC et bien d'autres partis sont bien en précampagne.

De quelle remobilisation parle la secrétaire générale de la CDPA, lorsqu'on sait que depuis des mois, elle n'a cessé, elle et ses amis de la coalition de faire croire que le peuple est debout et mobilisé

derrière eux ?

Il faut être naïf pour croire en ce que déclare madame Adjamagbo. Tout observateur avisé sait bien que la marge de manœuvre de la coalition est désormais réduite et que bientôt la CEDEAO va imposer la voie à suivre qui reste celle des urnes pour une sortie de crise. Il faut donc jouer à la malice pour voiler la honte, puisque les militants leur demanderont ce qu'ils ont gagné depuis des mois qu'ils sont dans la rue.

Brigitte-Kafui Adjamagbo est consciente qu'elle ne peut prétendre figurer sur une quelconque liste de l'ANC à Lomé, bien que ce soit son désir inavoué, pour être élu député. Autan pour elle d'aller tenter dans sa préfecture

natale, pour espérer gagner. Mais, elle oublie que là aussi, rien n'est encore joué. Puisque l'expérience passée prouve qu'elle ne représente que l'ombre d'elle-même dans l'Ogou, où elle prétend désigner comme son fief.

Certains à dessein ont tenté de l'attribuer l'initiative de la construction d'un bâtiment scolaire dans la localité. Histoire de la rehausser et de faire attirer la sympathie des populations. Mais vite l'information a été démentie et elle-même a été obligée de dire la vérité.

En tout état de cause, c'est bien une campagne électorale que la secrétaire Générale de la CDPA a tenté dans sa tournée.

LM

Amélioration du climat des affaires PLUS FACILE DE CRÉER SON ENTREPRISE AU TOGO !

Le gouvernement togolais est engagé pour l'amélioration considérable des conditions de création et d'exercice des entreprises par les opérateurs économiques, en particulier les jeunes et les femmes nationaux ou étrangers. C'est pour cette raison qu'une Cellule du climat des affaires a été installée en novembre 2017. Déjà, des résultats tangibles s'observent par les opérateurs économiques désireux de créer leurs entreprises.

Si en 2015 le gouvernement avait seulement supprimé la redevance qui s'élevait à 29.000 F, actuellement, il a aussi mis un terme au paiement des frais d'enregistrement et des droits de timbres. Ces mesures contenues dans la loi des finances 2018 notamment en ses articles 591, 592 et 761 sont loin d'être théoriques.



Ces frais d'enregistrement non négligeables étaient de 2% pour les apports en numéraire et 4% pour les apports en nature. Les droits de timbre étaient fixés à 1500F la page pour la création sous seing privé et 1.000 F s'agissant de la voie notariée.

Par le passé, tous ces frais pesaient sur les opérateurs économiques qui ont exprimé le besoin de leur réduction voire de leur suppression. Ce qui est désormais chose faite.

Libéralisation, exonération, suppression, réduction

Les opérateurs économiques ne sont plus contraints à un montant de capital social. D'abord d'un million avant 2014 puis ramené à 100.000 F en septembre 2014, le capital social est désormais librement fixé par les statuts des créateurs d'entreprise. Pareil pour la part sociale nominale. Et pour faciliter la tâche aux usagers, des statuts types sont disponibles sur le site Internet du Centre de formalité des entreprises.

L'autre attente des opérateurs économiques qui vient d'être comblée, c'est l'exonération de la Taxe professionnelle unique. Désormais, à la première année de création, les entreprises en sont exemptées.

Dans la même logique, la procédure relative au paiement au guichet

unique de la BTCI est supprimée. Cette compétence relève dorénavant du Centre de formalités des entreprises. L'avantage, c'est qu'il y ait un guichet unique.

Les mesures d'incitations fiscales des entreprises, la possibilité de création d'entreprise en ligne sur le site web du CFE, la possibilité de création d'entreprise sous seing privé, la réduction de délai de délivrance de la carte unique de créateur d'entreprise sont autant d'actions également menées qui améliorent de manière considérables le climat des affaires au pays de Faure Essozimna Gnassingbé depuis la mise en application de la loi des finances 2018.

Source : republiquetogolaise.com

Interview d'Emmanuel Kouténé

« Tout élève inscrit dans un établissement public, bénéficie automatiquement de "School Assur" »

Le projet de prise en charge médicale de deux (02) millions d'écoliers et élèves togolais est dans sa phase pratique. Cette initiative inscrite au titre du mandat social du Chef de l'État, Faure Gnassingbé permet aux élèves togolais de bénéficier d'une couverture médicale pendant toute la durée de l'année scolaire et de lutter par la même occasion, contre la déperdition scolaire. Les partenaires du Togo en charge de la bonne exécution de ce projet expliquent ses subtilités et objectifs dans l'interview à suivre.

Voici l'intégralité des propos recueillis d'Emmanuel K. Kouténé, responsable contrôle Permanent de Ogar Assurances et de Romaric Awadi, manager d'AFRIK Assurances, deux structures engagées dans la mise en œuvre du projet "School Assur".

Bonjour M. Emmanuel Kouténé: Quel est l'objectif du programme "School Assur" ?

Emmanuel K. Kouténé : "School Assur" est un produit né de la vision du Chef de l'Etat qui veut apporter une couverture sociale aux élèves inscrits dans les établissements publics du Togo. Ce produit couvre l'assurance maladie et la

responsabilité civile. C'est une prise en charge directe où les parents ne dépensent plus en frais de santé pour leurs enfants. Les élèves dès qu'ils se présentent dans un centre de formation sanitaire ou un centre de santé, sont pris automatiquement en charge et gratuitement.

Dès le début de la rentrée scolaire 2017-2018 en octobre dernier, il y a eu une campagne de sensibilisation et de déploiement d'agents sur le terrain pour permettre aux écoles et aux parents d'élèves, d'être imprégnés du produit "School Assur". Par la suite, nous avons enchaîné avec l'identification des élèves qui nous a permis de mettre à leur disposition des numéros d'assurés dont les cartes ont été distribuées à tous ces élèves.

Quel bilan peut-on faire de la mise en œuvre de ce projet de nos jours ?

Emmanuel K. Kouténé : A ce jour, nous avons enregistré déjà plus de 1 million 468 mille élèves et le projet est totalement déployé sur le terrain, puisque les élèves bénéficient de soins dans les formations sanitaires.

Combien de formations sanitaires ont été sollicitées pour ce besoin ?

Emmanuel K. Kouténé : A ce jour, nous avons enregistré 464 formations



sanitaires qui exécutent déjà le projet. La tournée de sensibilisation amorcée récemment, a permis aux élèves de bénéficier des soins.

Quels sont les critères pour bénéficier des soins de "School Assur" ?

Emmanuel K. Kouténé : Le programme n'a pas de critères de discrimination. Parce que tout élève inscrit dans un établissement public, bénéficie systématiquement et automatiquement de "School Assur". C'est une recommandation ou une instruction faite par le Chef de l'Etat, Faure Essozimna Gnassingbé pour que tous les élèves puissent bénéficier de "School Assur"

Parlez-nous du coût de cette initiative et les différentes parties

techniques et financières impliquées.

Emmanuel K. Kouténé : Cela a coûté à l'Etat, 3 milliards 500 millions pour 2 millions d'élèves estimés. L'intérêt pour l'Etat de céder cette assurance aux privés, c'est par rapport au capital total que l'Etat assure. Donc en matière d'assurance, l'Etat paye 3 milliards 500 millions mais la perte que l'Etat dégage sur cette assurance est couverte par les compagnies d'Assurances. Voilà pourquoi l'Etat a souhaité opter pour cette solution pour ne pas dépasser les 3 milliards 500 millions engagés.

L'équipe de "School Assur" est joignable au numéro 82 22 un numéro vert totalement gratuit mis à la disposition des populations

pour tout besoin.

Intervention de Romaric Awadi, manager d'Afrik Assistance.

Romaric Awadi : Nous prenons en charge toutes les prestations des formations sanitaires sur le terrain. Nous avons mis à la disposition de ces formations sanitaires, des kits. Et nous pouvons avoir accès à toutes les informations liées à leur gestion via le réseau de téléphonie mobile Togogel.

"School Assur" assure aujourd'hui en moyenne 1500 prises en charge par jour, plus de 10 mille traitements par semaine ce qui représente plus de 150 millions de prises en charge par mois.

Quelles seront les prochaines phases de ce programme ?

Romaric Awadi : Les étapes qui vont suivre, c'est toujours les prestations et nous continuons aussi d'enregistrer les élèves assurés dans la base de données parce qu'il y a toujours des listes additives qui nous parviennent.

Pour le moment, le fichier qui est à notre disposition n'est pas encore arrêté. Donc, nous continuons toujours d'inscrire les assurés et de poursuivre les prestations.

Source : AfreePress.info

Lu sur le net !

LES 5 SIGNES D'INFIDÉLITÉ LES PLUS FRÉQUENTS SELON LES DÉTECTIVES PRIVÉS

VIE DE COUPLE - Pratique bien courante aux États-Unis, les détectives privés sont appelés à vérifier si un conjoint est infidèle... ou non. Selon une étude du renommé Kinsey Institute for Research in Sex, Gender, & Reproduction en 2011, 19% des femmes ainsi que 23% des hommes avaient admis avoir été adultère.

Admis est ici le mot clé. De plus, la définition d'adultère d'une personne à l'autre semble être assez nébuleuse... sur cette question même Bill Clinton acquiescerait. N'empêche. Peggy Vaughn, l'auteure du livre *The Monogamy Myth*, affirme que 60% des hommes et 40% des femmes auront une aventure sexuelle hors union, et ce, au moins une fois dans leur vie.

Une étude de l'Université de Washington démontre que 62% des hommes et 46% des femmes ayant trompé leur conjoint l'ont fait avec un ou une collègue de travail. Vive le télétravail! Néanmoins, ces chiffres sont inquiétants.

Avez-vous parfois des doutes sur la fidélité de votre partenaire? Voici quelques propos recueillis en toute confidentialité de détectives privés qui ne sont que trop familiers avec le modus operandi des partenaires infidèles. De façon générale, certains indices ne mentent pas. Les voici :

Personnalité narcissique et égoïste

Ce type de personne ne vit qu'au moment présent où toute gratification immédiate est jugée juste et bonne. Le leitmotiv narcissique "MOI, ENCORE MOI ET RIEN QUE MOI" prévaut.

Si votre tendre moitié est le portrait type du total hédoniste, attention! Car ce genre de personne n'est pas reconnu pour rester stoïque devant les tentations. La personne est-elle vaniteuse, a un besoin constant de compliments? C'est un trait non négligeable.

Changement d'attitude

Tout changement d'attitude soudain est suspect. Vous recevez 20 messages de votre Jules et soudainement le nombre de messages chute dramatiquement? Chérie rentre plus tard, commence le boulot plus tôt, se met à faire du sport, a un nouveau passe-temps avec des amis qui vous sont inconnus? Votre partenaire devient plus distrait, vous prend la tête ou au contraire, démontre une bonne humeur générale non expliquée? Votre concubin se met à vous faire l'amour différemment, avec en prime de nouvelles positions? Attention. Car si cela n'est bien sûr pas une preuve en soi, un changement comportemental est l'un des premiers signes d'une infidélité.

Vie sexuelle insatisfaisante

Un rapport sexuel par semaine vous convient, votre sucre d'orge en prendrait volontiers 4 de plus. Soit. Chez les infidèles, c'est une intimité insatisfaisante, déficiente, la frustration qui en résulte, un besoin de vitalité et de passion au lit qui sont souvent cités. Si votre conjoint se dit moyennement satisfait de vos rapports, tenez-le pour dit. On l'entend souvent, l'insatisfaction sexuelle serait le berceau de l'infidélité... (dixit une étude du Washington Post en 1999, 65% des infidèles blâment une sexualité décevante).

De plus, très peu d'hommes et de femmes quittent leur mariage ou font mention de leur infidélité, car ils considéreraient leur comportement comme une façon de préserver leur couple en allant chercher ailleurs ce que leur relation ne peut leur procurer. Le mensonge le plus prononcé par quelqu'un s'étant fait prendre en flagrant délit? "J'étais justement sur le point de t'en parler..."

(A suivre)

HISTOIRES DROLES

Bonnes manières

Pendant une classe où l'on enseignait la morale et les bonnes manières, l'institutrice demande aux élèves :

- Michel, si tu étais en train de faire la cour à une jeune fille de bonne famille, très bien éduquée pendant un dîner en tête à tête et que tu avais besoin d'aller aux toilettes que dirais-tu ?

- Attends-moi une seconde, je vais pisser un coup.

- Ça serait très grossier et très malpoli de ta part. Jean comment dirais-tu ?

- Je m'excuse, mais il faut que j'aille aux toilettes, mais je reviens tout de suite.

- C'est déjà mieux, mais c'est désagréable de mentionner les toilettes pendant les repas. Et toi Toto, tu serais capable d'utiliser ton intelligence, au moins pour une fois, pour démontrer tes bonnes manières ?

- Je dirais "Ma chère, je vous demande pardon de m'absenter un moment, je m'en vais de ce pas tendre la main à un ami intime que j'espère pouvoir vous présenter après le dîner".

PHARMACIES DE GARDE DU 21/05/18 au 28/05/18

BOULEVARD Bd. Du 13 Janv. Doulassamé 22 21 65 49	*SILOE* Carrefour Aflao Apédokoe Atigangomé 22 33 82 87
BON PASTEUR 38, Av. Libération 22 21 13 67	*MAGNIFICAT* Aflao Sagbado Yokoe, Rue de la Pampa à 100 m du Palais Royal de Yokoe 22 56 43 20
BON SAMARITAIN BE PA de SOUZA/Hôpital de BE 22 21 45 30	*ACTUELLE* Route de Ségbé; Quartier Sagbado - Adidogomé 22 51 11 72
BIOVA Bd. Houphet Boigny 22 34 50 93	*DU POINT E* 506, rue 129 Aflao Gakli (Kiniti Gomè), à Djidjolé dans le von de la pharmacie Djidjolé 22 51 91 71
PORT Face Hôtel Sarakawa 22 27 61 88	*LE GALIEN* Rue Pavée d'Adidoadin 22 51 71 71
HORIZON 165, boulevard du 13 janvier Nyékonakpoè. Face Sapeurs-Pompiers à côté de l'immeuble A.AC. 22 20 42 42	*VIGUEUR* Rue 267, AGBALEPEDOGAN, Kilimandjaro 22 51 63 30
PATIENCE Tokoin Gbadago 22 21 60 94	*St JOSEPH* Bretelle BE KLIKAME 22 25 74 65
LUMEN Route de Kpalimé près Togo boisson Cassablanca 23 38 68 36	*NABINE* Sise à Agoè Anomé dit Plateau (Route du Bar Plateau) 23 21 66 15
JUSTINE 291, Bd des Armées - Tokoin Habitat 22 21 00 01	*VOLONTAS Deï* Quartier Avédji, Carrefour "SUN CITY", face à l'ancien bar Sun City 22 36 00 95
PROSPERITE Située sur le Bd Eyadéma entre l'immeuble AUBA et la Direction de la Police Judiciaire (DPJ) 23 38 84 25	*VITAFLORE* Sise à Agoè Vakposito à 100 m de la station Shell Agoè Vakposito 22 19 22 86
PEUPLE Marché NUKAFU 22 26 84 22	*ADONAI* Face Hôtel la Plantation à Agoè-Nyivé 22 50 04 05
LE JOURDAIN Boulevard Léopold Sédar SENGHOR, face au CEG Tokoin Wuiti 22 61 56 14	*CHARITE* A côté du CEG d'Agoè-Nyivé 22 25 12 60
BAH Face EPP Hedzranawé 22 26 03 20	*SHALOM* Agoè-Cacaveli, non loin de BKS. Sur la route Agoè-Adidogomé 22 51 87 60
St PIERRE Sagboville Hedzranawe Boulevard Haho 22 26 19 73	*EMMAÛS* Sur la route de Mission Tové à côté du Bar Solidarité 22 40 25 04
KLOKPE Derrière la Foire Togo 2000 - Quartier Atiégoou 22 61 42 42	*ABRAHAM* Agoè-Logopé Kossigan 22 50 10 00
MAWULE Bè-Kpota (Anc. Pharmacie du Rond Point Gakpoto) 22 27 11 21	*La FLAMME D'AMOUR* Sise à Agodeke route d'Aného 22 45 70 14
LE PROGRES Sur le tronçon CIMTOGO-Gendarmerie d'Ahadji kpota non loin du marché de Zorro-bar 22 35 86 55	*LE DESTIN* A côté de l'Agence ECOBANK de Baguida 22 41 15 41
ADIDOGOME Face au camp 2ème RI d'Adidogomé 22 50 54 85	



Conducteurs de Taxi et de Taxi - moto,
PAYEZ facilement l'IRTR
à partir de votre mobile



***145*6*5*2#**



Saisissez le numéro d'immatriculation de l'engin

*(Exemple : TG **** BG)*

**Vous recevez la notification d'imposition
précisant le montant à payer**

Confirmez le paiement

**Saisissez votre code secret de compte TMoney
pour valider la transaction**

*Vous recevez enfin un message de validation ou de l'invalidation de
l'opération.*

FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg

DÉJÀ 1,5 MILLIONS BÉNÉFICIAIRES DE SCHOOL ASSUR

C'est l'une des plus grandes innovations en milieu scolaire en Afrique de l'ouest. A travers le projet School Assur, les enfants fréquentant les écoles publiques togolaises ont gratuitement une couverture d'assurance santé. L'initiative du gouvernement du Président Faure Gnassingbé qui a démarré depuis le 1er Septembre 2017 a déjà fait un total de 1,5 millions bénéficiaires sur toute l'étendue du territoire national.

Depuis le début de programme dont les prises en charge sont en constante progression; plus de 12 000 prestations santé sont effectuées par semaine au profit des écoliers et élèves. Les assureurs partenaires auprès desquels l'Etat Togolais a souscrit cette garantie ont déjà procédé au règlement des factures des centres de Santé pour un montant de 310.608.583 au 16 mai 2018 soulageant ainsi les parents d'élèves des dépenses de santé de leurs enfants scolarisés.

La preuve que cette réforme connaît une

réussite parfaite et contribue à la rétention des enfants dans les écoles.

Dans son mandat social, le Président de la République, alors candidat, avait promis faciliter la scolarisation des enfants et surtout l'amélioration de leurs conditions d'étude. Ceci passe forcément par la qualité de leur santé ; c'est pourquoi cette assurance santé a été mise sur pied pour que l'Etat puisse prendre en charge les soins sanitaires des enfants scolarisés de Lomé jusqu'à Cinkassé.

En dehors de cette protection sanitaire, le gouvernement a également installé les cantines scolaires. Elles permettent d'alimenter les enfants dans les écoles des régions les plus démunies.

Ces deux actions combinées participent à placer le Togo parmi les pays qui favorisent le plus l'accès des enfants à l'école

autogo.tg

PAYER SES IMPÔTS EN LIGNE EST DÉSORMAIS POSSIBLE AU TOGO !

Au Togo, les services des impôts sont modernisés. Tout peut se faire en ligne. Des télé-déclarations nominatives de rémunérations aux demandes de quitus social en passant par les demandes d'attestation et relevés individuels d'assurance, les réclamations, les consultations de compte, les simulations de calcul de la pension normale et de la pension anticipée volontaire, tout peut se faire à distance grâce à

l'Internet depuis le 27 novembre 2017. Avec une telle modernisation, le délai de satisfaction est forcément plus court, passant de 96 heures à 24 heures environ.

De son côté, l'Office togolais des recettes a également adopté la télé-déclaration d'abord pour les grandes entreprises puis pour les petites et moyennes entreprises. Ce qui réduit les longues files d'attente et le temps de déplacement.

autogo.tg

Lutte contre les catastrophes et inondations LES PROFESSIONNELS DES MÉDIAS SE SONT FAMILIARISÉS AVEC LES MISSIONS ET OBJECTIFS DE L'ANPC

Dans le cadre de la mise en œuvre des objectifs de son plan stratégique de prévention et de réponse précoce aux éventuelles inondations et catastrophes au Togo, l'Agence Nationale de la Protection Civile (ANPC) a organisé un atelier de renforcement de capacités des professionnels des médias sur ses missions et objectifs hier mardi 22 mai 2018 à Lomé.

C'est le ministre en charge de la sécurité et de la protection civile, le Général Yark Damehame qui a présidé la cérémonie d'ouverture de cet atelier. Il avait à ses côtés ses collègues de la communication Guy Madjé Lorenzo et André Johnson de l'environnement ainsi que du directeur général de l'ANPC, Colonel Baka Yoma . Dans son discours d'ouverture, le Ministre Yark a salué la clairvoyance et l'engagement du chef de l'Etat Faure Gnassingbé dans la mise en place d'une véritable politique de prévention et de gestion des catastrophes destinée à prévenir le Togo de leurs conséquences dévastatrices tant sur les personnes que pour leurs biens.

« Le gouvernement Togolais avec l'appui des partenaires en développement a consenti beaucoup d'efforts pour développer une culture de résilience face aux risques de catastrophes », a indiqué le Général Yark Damehame, avant d'émettre les vœux qu'à l'issue de cette naissse une dynamique de communication pour la réduction des risques de catastrophes au Togo. « Cette



rencontre permettra sans nul doute d'impulser la dynamique de communication pour la réduction des risques de catastrophes à travers une large diffusion des informations sur la mission et objectifs de l'ANPC » a-t-il souligné

Le Directeur Général de l'ANPC a quant à lui, rappelé la création de l'agence et les missions qui sont assignées à celle-ci. En effet, créée le 31 janvier 2017, l'ANPC a pour missions de coordonner les actions de prévention et de gestion des situations d'urgences, la supervision de l'ensemble des secours et sauvetage des personnes et des biens en cas de catastrophes, la mise à jours périodique des plans de prévention et de gestion des catastrophes, l'information et l'éducation des populations en matière de protection civile et surtout la protection des personnes déplacées et des réfugiées en collaboration avec les structures



concernées. Dans le cadre de cette mission elle a en 2017 coordonné les opérations de secours et d'assistance humanitaires aux victimes d'inondation dans le bassin du mono notamment dans la préfecture des Lacs et de Bas-Mono et élaboré un bulletin d'information de prévention et d'alerte sur la période de mars-avril et mai 2018.

Les participants au nombre d'une cinquantaine, ont eu à suivre sept communication sur les thématiques comme : l'agence nationale de la protection civile, organisation et mission. Cette communication a permis aux participants de mieux connaître l'ANPC et ses missions ainsi que son organisation ; la communication a porté sur le cadre de Sendai pour la réduction des risques de catastrophe et le Togo ; le Rôle et responsabilité des journalistes et médias dans la prévention des risques et menaces, l'alerte précoce et la gestion des

urgences et catastrophes. Pour ne citer que ces quelques thèmes de communication.

Dans son message de clôture de la rencontre, le président l'OTM et président du présidium de l'atelier, Aimé Ekpé, a au nom des participants, remercier l'ANPC pour cette initiative et émis le souhait que des rencontres de ce genre se multiplient afin que les professionnels de médias puissent se familiariser avec les questions des catastrophe pour pouvoir jouer pleinement leur rôles d'éducateur des populations. Pour sa part, le Directeur Général de l'ANPC, a réitéré l'entière disponibilité de son agence à accompagner les médias dans leur mission allant dans le sens de la protection civile et de la prévention des catastrophes.

JC

Prêt CONSO

Tout pour vous plaire !



Spécial fonctionnaire

Jusqu'à **7** ans

Réponse en **72h***

Jusqu'à **12** millions F CFA

*Jours ouvrés



www.bankofafrica.com



- Compte chèque
- Carte bancaire
- Plan Epargne Ambition
- Réserve automatique
- B-phone
- Découvert
- Assurance vie emprunteur
- Assurance moyen de paiement
- Assurance découvert
- B-SMS

Spécial fonctionnaire

PACK FONXIONARIA

1 compte, 10 privilèges pour tous les fonctionnaires

